

# Saldivia se defendió por su patada ante O' Higgins: "No fui con intención de pegar"

**FÚTBOL.** El defensa aclaró la polémica acción que para la ANFP debió ser roja y habló de Brayan Cortés, que tuvo un accidente en auto la tarde del miércoles.

Nicolás Labra G.

El defensa de Colo Colo Alan Saldivia salió a la sala de prensa del Estadio Monumental no solo para hablar de su futuro en el club, sino que para aclarar también la polémica patada del domingo a la altura del rostro que le propino al jugador de O'Higgins Rodrigo Godoy que para el juez Nicolás Gamboa solo fue tarjeta amarilla, pero que para el criterio de la ANFP debió haber sido la expulsión con una tarjeta roja.

"Yo salto a buscar la pelota y nunca lo veo en verdad. Siempre miro la pelota y al saltar se mueven mis pies para todos lados, y lo toco un poco", comenzó diciendo.

Después justificó su acción y ofreció disculpas, aunque reiteró que no buscó hacer daño. "Voy a la pelota, nunca intenté pegarle al jugador o lastimarlo. Salté a disputar la pelota y cuando él no salta, y sale corriendo, le pego. Pero fue una jugada de mala suerte en verdad, que no se dio justo y nada. Pedir disculpas si así lo debo".

Saldivia ha sido uno de los rendimientos más bajos dentro del mal año del Cacique, y en ese sentido apuntó que "lo dije hace un tiempo que no me sen-



SALDIVIA DIJO ESTAR CONCENTRADO EN EL CACIQUE Y NO EN SALIR.

tía bien. Pero estoy trabajando para eso, para salir adelante". Respecto a la posibilidad de salir ahora al extranjero, considerando que el mercado está abierto hasta el jueves 7, señaló que "si llega una oferta, se lo harán saber seguramente, se darán cuenta. Pero eso lo manejan ellos, yo me preocupo del domingo que tenemos un partido muy importante para todos", en referencia al choque con Huachipato en el Mo-

numental.

## CASO CORTÉS

La situación de Brayan Cortés sigue sin resolverse en Macul. Blanco y Negro envió una contrapropuesta a Peñarola la espera de ver si se firma el préstamo. Pero eso no fue lo único, porque ayer gran parte del plantel participó en un almuerzo y tras eso el portero tuvo un accidente con su auto Jeep Grand Cherokee a eso de las 18 horas en la Costane-

ra Norte, cuando "un vehículo que lo antecedía cambió en forma repentina de pista, lo que provocó que Cortés lo chocara por la parte trasera", según detalló Carabineros.

El portero no sufrió lesiones y ayer se entrenó, a la espera de dilucidar las causas del accidente. "Brayan está bien, no se le han dado las cosas pero él entrena bien. Estará viendo la mejor opción y son temas personales", dijo Saldivia. 

ERNESTO GUEVARA/AGENCIAUNO